

学校通信 11月号



尼崎市立上坂部小学校
尼崎市東塚口町 1-15-36
電話 6427-3830
Fax 6427-3831

待ちに待った修学旅行に出発します！

尼崎市立上坂部小学校 校長 森 一弘

本来ならば5月に実施されるはずの修学旅行が、新型コロナウイルス感染症拡大のため延期が続きました。10月に入り感染数が減り、落ち着きが見られるようになり11月出発分の修学旅行について、尼崎市教育委員会よりGOサインが出ました。それを受けて、上坂部小学校では11月2日（火）～3日（水）、1泊2日の日程で三重県の志摩スペイン村、鳥羽水族館方面へ修学旅行に出発します。感染防止対策を徹底し、元気に行ってきたいと思います。

6年生の子どもたちは、昨年5年生の時、4泊5日で行くはずだった自然学校も泊がなくなり日帰りとなりました。このまま泊を伴う行事を体験することなく小学校を卒業してしまうのかと心配していましたが、今回修学旅行が実施できることになり、本当によかったと思います。たくさん思い出を作ってほしいです。

他学年においても、尼崎市外への校外学習もOKとなりましたので、5年生は11月15日（月）と17日（水）の2回、丹波方面へ日帰りの自然学校に行きます。泊を伴う自然学校が今年度もなくなり残念ですが、日帰りの自然学校を今年は5回実施します。17日の自然学校が終わると、5回中4回実施したことになります。3年生は11月12日（金）に環境体験学習の一環として、伊丹市の昆虫館へ行きます。2年生は11月22日（月）に校外学習として、神戸市のどうぶつ王国へ行きます。このように11月は校外学習のラッシュになりそうです。

一方、11月13日（土）は保護者の皆様に見ていただく体育大会を行います。10月に子どもたちだけで実施した体育大会の時は暑かったですが、今回は秋の空気に包まれた爽やかな天候の下で実施できるのではないかと考えます。保護者の皆様、どうか楽しみにお待ちください。そして当日はぜひ上坂部小学校に足を運んでいただき、頑張る子どもたちの様子をご覧ください。そして大きな拍手で子どもたちを励ましていただければ幸いです。

今年は10月半ば辺りから急に気温が下がり、一気に秋めいてきました。朝夕と昼間の気温差も大きく、油断をすると体調を崩してしまいそうですね。この時期を元気に乗り切っていくために、上手に服装で調整していくことが必要です。気温が低いなあと感じられる日には、一枚上に羽織るような服を持たせていただければありがたいです。11月もよろしく願います。

☆☆主な行事予定☆☆

11月

- 1日(月) ⇒Meet 朝会・集会 給食後下校(6年)
- 2日(火) ⇒修学旅行(6年) 自転車教室(3年)
- 3日(水) ⇒修学旅行(6年) 文化の日
- 4日(木) ⇒上小ST 諸費振替日 6年代休日
- 5日(金) ⇒給食後下校(6年)
- 8日(月) ⇒委員会活動
- 10日(水) ⇒避難訓練
- 11日(木) ⇒きょうだい学級交流会 上小ST
代表委員会 避難訓練予備日
- 12日(金) ⇒環境体験学習(3年 昆虫館)
体育大会前日準備のため13:40頃下校
- 13日(土) ⇒体育大会(保護者鑑賞日) 12:40頃下校
- 14日(日) ⇒体育大会予備日
- 15日(月) ⇒自然学校(5年 丹波少年自然の家)
- 17日(水) ⇒自然学校(5年 丹波少年自然の家)
- 18日(木) ⇒上小ST 体育大会予備日
- 19日(金) ⇒体育大会の代休日
- 22日(月) ⇒社会見学(2年 神戸どうぶつ王国) クラブ活動
- 23日(火) ⇒勤労感謝の日
- 24日(水) ~
- 30日(火) ⇒個人懇談(全学年 給食後13:30頃下校)



体育大会(保護者鑑賞日)について

11月13日(土)に体育大会の保護者鑑賞日を開催します。学年ごとの鑑賞となりますので、低・中・高学年で色分けされたプログラムをご持参のうえ、時間をご確認いただいております。なお、自転車を止められる場所が限られておりますので、できる限り徒歩でのご来校をお願いします。また、新型コロナウイルス感染症対策(「マスク着用」「手指消毒」等)を引き続きよろしくお願いいたします。良い天気になり、子どもたちがいっぱい演技できることを願っています。

※体育大会(保護者鑑賞日)前後の予定については、裏面をご覧ください。

個人懇談について 11月24日(水)~30日(火)

各教室にて個人懇談を実施します。感染防止対策として、懇談を実施する机の上にパーテーションを設置します。また、ご来校の際はマスクの着用をお願いします。さらに、換気のために窓を開けますので、服装でお越しください。よろしくお願いいたします。



2日(火)・3日(水)修学旅行と 15日(月)・17日(水)の自然学校について

新型コロナウイルス感染症のために日程変更が続いておりましたが、ついに修学旅行と自然学校が実施できます。修学旅行は6年生が志摩・鳥羽方面に行きます。自然学校は5年生が日帰り2日間に分けて丹波少年自然の家で活動を行います。素敵な思い出がたくさんできるといいな~。

